



POC: 2025 Annual Report President's Message for the AGM

Dear Members,

As we gather for another Annual General Meeting, I want to speak with openness and respect about where we stand as an association — what we have learned, how far we've come, and the important choices that lie ahead.

Professional Organizers in Canada has a proud 25-year legacy. Over that time, our community has supported thousands of organizers through high-quality education, professional connection, and a shared commitment to excellence. It has been a true privilege to serve as your President and to witness, first-hand, the generosity, professionalism, and heart that define our members.

At the same time, we know the landscape around us has shifted. The organizing profession has evolved dramatically — new groups, digital platforms, and ways of connecting have emerged — and POC has felt those shifts.

Over the past several years, we've seen:

- A gradual decline in membership (from 571 in 2021 to 368 in 2025)
- Reduced volunteer participation and capacity
- Weaker engagement at the community level
- Declining national conference attendance and continued financial losses from those events
- Growth of alternative organizing communities in regions such as Toronto and Edmonton
- Aging technology systems and a website that requires significant updates beyond our current capital capacity
- Continued financial strain, with projected losses for 2025–2026 of approximately \$55,000, bringing our reserves close or below our minimum safety threshold of \$100,000



These trends tell a clear story: while our mission and values remain strong, our current model is no longer sustainable without change.

This is not cause for alarm — it is a call to action.

The data, feedback, and member engagement we've seen point us toward renewal and focus. We are already taking steps to evaluate what matters most to members and how we can evolve responsibly. The Board has begun reviewing options for a more streamlined operating model that centres on **education and community connection** — the two areas members consistently identify as most valuable.

Over the coming months, we will explore:

- How to preserve what members most value while reducing financial strain
- Whether POC should evolve into a smaller, education-driven organization
- Tiered membership options that reflect different levels of engagement and learning access
- How to ensure financial stability while maintaining our professional and ethical standards and our deep sense of community

This work will be deliberate, member-informed, and transparent. Our goal is to protect POC's legacy, ensure sustainability, and position the association for the future — even if that future looks different from our past.

None of this diminishes the extraordinary contributions of those who came before us. Instead, it honours their work by ensuring we make wise, forward-looking decisions that protect our profession's credibility and our members' trust.

To our members, volunteers, and partners — thank you. Your continued involvement, ideas, and care for this profession remain our greatest strength.

As we move forward, we do so with **clarity, collaboration, and courage**.

The Board is actively engaging in financial review, operational planning, and member consultation to chart the most responsible path ahead.



PROFESSIONAL
ORGANIZERS
IN CANADA



ORGANISATEURS
PROFESSIONNELS
AU CANADA

Whatever shape POC takes next, it will be guided by the same values that have always defined us: **professionalism, community, and integrity.**

Our goal is simple and strong:

To ensure that POC remains the national voice and professional home for organizers in Canada — even as our structure evolves to meet today’s realities.

With respect and appreciation,

Noreen Music

President, Professional Organizers in Canada



OPC : Rapport annuel 2025

Message de la Présidente pour l'AGA

Chers membres,

À l'occasion de cette nouvelle Assemblée générale annuelle, je souhaite m'adresser à vous avec ouverture et respect pour parler de notre situation actuelle en tant qu'association - ce que nous avons appris, le chemin parcouru, et les choix importants qui nous attendent.

Organismes professionnels au Canada possède un fier héritage de 25 ans. Au fil du temps, notre communauté a soutenu des milliers d'organismes grâce à une formation de haute qualité, des liens professionnels solides et un engagement commun envers l'excellence. C'est un véritable privilège de servir comme Présidente et d'être témoin, de première main, de la générosité, du professionnalisme et du cœur qui caractérisent nos membres.

Cependant, nous savons que notre environnement a évolué. La profession d'organisateur s'est transformée de façon importante - de nouveaux groupes, de nouvelles plateformes numériques et de nouvelles façons de créer des liens ont émergé - et les OPC ont ressenti ces changements.

Au cours des dernières années, nous avons constaté :

- Une baisse graduelle du nombre de membres (de 571 en 2021 à 368 en 2025)
 - Une réduction de la participation et de la disponibilité des bénévoles
 - Une diminution de l'engagement au niveau des groupes communautaires
 - Une baisse de la participation aux conférences nationales et des pertes financières continues liées à ces événements
 - L'émergence de communautés d'organismes alternatives dans des régions comme Toronto et Edmonton
 - Un vieillissement de nos systèmes technologiques et un site Web



nécessitant des mises à jour importantes dépassant notre capacité actuelle

- Une pression financière soutenue, avec des pertes prévues pour 2025-2026 d'environ 55 000 \$, ce qui rapprocherait nos réserves du seuil minimal de sécurité de 100 000 \$ - voire en dessous

Ces tendances transmettent un message clair: bien que notre mission et nos valeurs demeurent fortes, notre modèle actuel n'est plus viable sans changement.

Ce n'est pas une raison de s'alarmer - mais plutôt un appel à l'action.

Les données, les commentaires et l'engagement des membres nous orientent vers un renouveau et un recentrage. Nous avons déjà commencé à évaluer ce qui compte le plus pour les membres et comment évoluer de manière responsable. Le Conseil d'administration a entamé l'examen d'options pour un modèle opérationnel plus simple qui met l'accent sur la formation et les liens communautaires - les deux aspects que les membres identifient de façon constante comme étant les plus précieux.

Au cours des prochains mois, nous explorerons:

- Comment préserver ce que les membres apprécient le plus tout en réduisant la pression financière
 - Si les OPC devraient évoluer vers une organisation plus petite, axée principalement sur la formation
 - Des options d'adhésion à paliers reflétant différents niveaux d'engagement et d'accès à la formation
 - Comment assurer la stabilité financière tout en maintenant nos normes professionnelles, éthiques et communautaires

Ce travail sera réfléchi, guidé par les membres et transparent. Notre objectif est de protéger l'héritage des OPC, d'assurer notre durabilité et de positionner l'association pour l'avenir — même si cet avenir diffère de notre passé.



PROFESSIONAL
ORGANIZERS
IN CANADA



ORGANISATEURS
PROFESSIONNELS
AU CANADA

Rien de tout cela ne diminue les contributions extraordinaires de celles et ceux qui nous ont précédés. Au contraire, nous honorons leur travail en prenant des décisions judicieuses et tournées vers l'avenir afin de protéger la crédibilité de notre profession et la confiance de nos membres.

À nos membres, bénévoles et partenaires - merci. Votre engagement continu, vos idées et votre dévouement envers cette profession demeurent notre plus grande force.

En avançant, nous le faisons avec clarté, collaboration et courage. Le Conseil poursuit activement l'examen financier, la planification opérationnelle et les consultations auprès des membres afin de déterminer la voie la plus responsable.

Quelle que soit la forme que prendront les OPC dans l'avenir, nos actions continueront d'être guidées par les mêmes valeurs qui nous définissent depuis toujours: professionnalisme, communauté et intégrité.

Notre objectif est simple et fort:

Veiller à ce que les OPC demeurent la voix nationale et la maison professionnelle des organisateurs au Canada - même si notre structure évolue pour s'adapter aux réalités d'aujourd'hui.

Avec respect et gratitude,

Noreen Music

Présidente, Organiseurs professionnels au Canada